



Centrados en ti

Extracto del discurso de Mariano Rajoy en Vitoria

Vitoria, 13 de mayo de 2011



Centrados en ti

En cualquier faceta de la vida, y también en los asuntos públicos, hay que fijar prioridades. En el País Vasco y en España hay muchos problemas, pero el Partido Popular tiene –lo que no le sucede a otras fuerzas políticas desgraciadamente– dos prioridades muy claras de las que voy a hablar hoy. La primera: la defensa de la libertad y de los derechos individuales de las personas; La segunda, el crecimiento económico, la creación de empleo y las políticas sociales. Para eso hemos trabajado, para eso vamos a seguir trabajando y, por eso queremos gobernar en las instituciones forales, municipales y en el gobierno de la nación, para defender la libertad y para mejorar el bienestar y el empleo de los vascos y de los españoles.

Primer objetivo: que no haya nadie que amenace lo más importante que tiene un ser humano, que es su vida, su libertad y sus derechos como ciudadano y hoy, en España y de forma muy particular en el País Vasco, esa amenaza tiene un nombre, se llama ETA. Todo el mundo sabe que esa amenaza tiene un nombre y se llama ETA. Por lo tanto, nuestro objetivo es su derrota. Ese es el objetivo de la inmensa mayoría de los ciudadanos. No pararemos hasta conseguirlo.

Lo hemos dicho en muchas ocasiones, pero hay cosas que no conviene olvidar y, por tanto, debemos reiterar. Con el terrorismo no se puede negociar nada, por una razón que cualquiera puede entender, que la vida, la libertad y los derechos individuales de una persona no se pueden negociar. Es algo que tenemos como seres humanos y, por tanto, no pueden ser moneda de cambio de nada. Eso lo entiende todo el mundo y, es lo que hace todo el mundo, en todo el mundo.



Centrados en ti

Al terrorismo se le combate como hacen en todos los países, con el apoyo decidido a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, con la colaboración internacional y con la ley, con todo el peso de la ley. Eso es lo que hacen las democracias avanzadas, los países donde hay democracia y creen que lo más importante y por encima de cualquier otra cosa son la vida, los derechos, las personas y su libertad.

La Ley de Partidos es una ley que aprobó la inmensa mayoría de los ciudadanos. Y nosotros la aprobamos, porque creíamos y creemos que es un instrumento necesario y decisivo en la lucha contra el terrorismo. A nosotros nos gusta la Ley de Partidos, creemos en ella, la votamos y la apoyamos con toda nuestra convicción. Creemos que sigue siendo un instrumento imprescindible para acabar con el terror. A nosotros no nos gusta que Bildu esté en las elecciones. Y lo decimos. No nos gusta. A otros sí les gusta. A algunos partidos políticos sí les gusta. Y a algunos dirigentes políticos también les gusta. Y yo eso lo sé porque ellos lo han dicho públicamente. Y esto, por tanto, debe recordarse. A nosotros –y así lo decimos– no nos gusta que Bildu esté en las elecciones.

Bildu es una coalición a la que apoyan, entre otros, Otegi o el hombre de la foto, que todavía no han condenado a ETA ni sus más de 900 asesinatos. Todavía no les hemos escuchado hacerlo. Por una razón, porque nunca lo han hecho. En cualquier caso, lo que yo sí quiero garantizar es que el Partido Popular va a estar, como siempre, en su sitio. Las maniobras de ETA y sus estrategias no nos desviarán de nuestro compromiso con los ciudadanos. Sabemos quiénes son y sabemos lo que buscan y, no lo van a conseguir. Su mentira tiene un



Centrados en ti

recorrido muy corto, han tardado 24 horas, sólo 24 horas, dejándolo al descubierto. Y todos los españoles lo vieron.

Amigas y amigos. El Gobierno de España sabe muy bien para qué puede contar con nosotros y, sabe también muy bien, para qué no puede contar con nosotros. En cualquier caso, quiero deciros una cosa, que nadie se desanime por los contratiempos que a veces se producen en la lucha contra el terrorismo. Que nadie lo haga, y mucho menos las víctimas del terrorismo porque el Estado de Derecho, en una sociedad decente como es la nuestra, gana siempre, y porque aquí, siempre habrá un partido, el vuestro, el de todos, que actuará con coraje, con determinación, con la ley por delante, sabiendo lo que tiene que hacer para lograr el gran objetivo nacional, que es la desaparición del terrorismo y la defensa de los derechos de los ciudadanos.

